

LE BEAU LIEU

Bulletin no. 31 - Octobre 1979

Le mot du Maire

Comme vous le savez sans doute, j'ai pris la décision de ne pas solliciter un nouveau mandat en tant que maire de Ste-Pétronille de Beaulieu.

Pour le moment, la famille grandit et demande de plus en plus. La carrière devient de plus en plus exigeante, je dois m'y consacrer davantage.

Me voilà donc au terme d'une longue randonnée; il a coulé de l'eau sous le pont depuis novembre 1973, lorsque je siégeai pour la première fois au Conseil municipal!

Entourés d'une équipe infatigable, mon épouse et moi avons consacré de nombreuses heures à élaborer différents projets: infrastructure, aménagement du territoire, loisirs sportifs et culturels etc.

Nous avons tenté d'ouvrir toutes grandes les portes de la Mairie et du Centre communautaire à tous ceux qui en avaient besoin.

Nous avons travaillé pour conserver à Ste-Pétronille le cachet qui lui est propre et à lui donner une administration dynamique.

Des choses ont été faites, mais il y a encore beaucoup à faire; j'ai la conviction que mon successeur saura répondre aux opérations de la majorité.

aspirations

Je tiens à remercier tous ceux qui m'ont appuyé durant ces six années, particulièrement mon épouse Andrée, et un secrétaire-trésorier hors-pair, Gaston Lebel. Merci également aux conseillers et aux membres des divers comités (aménagement, loisir); bref, à tous ceux qui ont su donner un peu ou beaucoup de leur temps pour l'amélioration de notre collectivité.

En terminant, je vous souhaite de toujours garder présent à l'esprit, l'idée de conserver et, si possible, d'améliorer la valeur patrimoniale de notre patelin et la qualité de vie qu'il est possible d'y trouver.

Au plaisir et peut-être à bientôt

Alain Turgeon

.... /2

Election en novembre

Nous vous rappelons que les élections municipales ont été fixées au dimanche 4 novembre. Les mises en candidature auront lieu le dimanche précédent, soit le 28 octobre, pour les postes suivants:

Maire - Alain Turgeon
Conseillère Cécile Larouche
Conseiller J. Pierre Rousseau

Le Conseil municipal tient à rendre hommage au maire sortant, Alain Turgeon, pour le magnifique travail qu'il a fait à la tête du Conseil municipal. Grâce à lui, Ste-Pétronille possède une Mairie accueillante, des loisirs organisés, un zonage adéquat et des finances en bonne santé. Nous lui sommes d'autant plus reconnaissants que la tâche a souvent été ingrate et toujours bénévole. Nous comprenons les raisons qui motivent son départ, mais nous acceptons sa démission avec grand regret.

La garderie deviendra-t-elle une réalité?

Les mordus en parlent, d'autres en rêvent... il semble bien que l'idée ait fait son chemin. Les parents intéressés à un service de garde pour leurs enfants que ce soit

garderie de jour
garderie para-scolaire
halte-garderie
ou garderie en milieu familial

sont priés de se rendre à la réunion d'informations qui aura lieu

mardi, le 23 octobre à 20 heures
à la mairie de Beaulieu.

La cour est ouverte

La cour municipale est chose faite; toute infraction aux divers règlements municipaux devra être rapportée à notre agent de liaison, monsieur Jacques Paquet, inspecteur municipal.

Ste-Pétronille n'a pas d'avenue Royale

A l'entrée de Ste-Pétronille, l'avenue Royale emprunte le "chemin du Bout de l'Ile" qui se prolonge jusqu'aux limites de la municipalité. A Ste-Pétronille, on habite et on se balade sur le chemin du Bout de l'Ile et non pas sur l'avenue Royale. - Dites-le donc à vos amis!

Parlant d'adresse, les gens de la rue Marie-Anne en ont une enfin puisque les numéros de la rue Marie-Anne ont été déterminés lors de la dernière réunion du Conseil - Voilà la preuve que "tout arrive à point à qui sait attendre"!... plusieurs années...

Les loisirs

La saison hivernale approche à grand pas et cette année encore nous voulons que les gens de Ste-Pétronille, jeunes et moins jeunes, puissent profiter des avantages de la patinoire.

Une équipe de personnes dynamiques est actuellement à organiser différentes activités qui se dérouleront tout au long de l'hiver. Il y en aura pour tous les goûts.

Il va sans dire que l'accent sera mis sur les sports extérieurs. La patinoire deviendra le rendez-vous familial de la paroisse.

Nous voulons tout mettre en oeuvre pour que la qualité de la glace soit impeccable, et pour ce faire, nous tentons actuellement d'améliorer les conditions qui nous permettront de réaliser cet objectif, en autant que dame nature soit plus indulgente que l'an passé.

Afin de compléter l'équipe actuellement en place, nous avons besoin des services d'une personne responsable du déneigement et de l'arrosage de la patinoire. Nous verrons à seconder le préposé afin qu'il puisse accomplir sa tâche sans inconvénients au niveau de la discipline. Si vous êtes intéressé à faire partie de l'équipe ou désirez en savoir davantage sur les conditions de travail, il suffit de communiquer avec Paul Laperrière à 828-2759 qui verra à vous faire part de nos intentions. Ca vaut le coup!

Le Comité des sports